



Die Altersdemenz nimmt drastisch zu. Laut Statistik sind etwa eine Million Menschen im Alter von 65 Jahren und älter in Deutschland von Demenz betroffen. Die Zahl der Neuerkrankungen liegt jährlich bei rund 200.000. Somit gehört Altersdemenz zu den großen Herausforderungen unserer Gesellschaft.

Die Hausgemeinschaften Eilenriedestift begegnen dieser Entwicklung mit einem Architektur- und Betreuungskonzept, das voll auf die besonderen Bedürfnisse demenzkranker Menschen abgestimmt ist. Ein viergeschossiger Wohnkomplex im Müdener Weg wurde in einer anderthalbjährigen Projektphase zu einem modernen stationären Bereich umgebaut, der dem neuesten Stand demenzbezogener Baugestaltung entspricht. Im Februar 2007 zogen die ersten Bewohner in ihre neuen Apartments ein.

Das architektonische Konzept orientiert sich am Hausgemeinschaftsprinzip: Im Mittelpunkt steht hier der Mensch, stehen Verständnis und persönliche Zuwendung. Die Mitarbeiter bringen neben ihrer fachlichen Kompetenz viel Einfühlungsvermögen mit. Ein Mehr an Zuwendung, das sich bemerkbar macht. So bieten die Hausgemeinschaften Eilenriedestift demenzkranken Menschen ein liebevolles und familiäres Zuhause.

Wir bieten mehr als Pflege und Betreuung Hausgemeinschaften Eilenriedestift

- Sind Betreuung und Architektur auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten, erfahren Menschen mit Demenz mehr Lebensqualität als in der herkömmlichen Pflegeheimstruktur
- Kleine, homogene Wohngruppen schaffen eine Atmosphäre der Vertrautheit und bieten den Bewohnern Sicherheit und Geborgenheit in einem familiären Zuhause
- Grundlage des ganzheitlichen Pflegekonzepts ist die persönliche Biographiearbeit, die die individuelle und emotionale Ansprache der Betroffenen gewährleistet
- Ziel der Betreuung ist, den demenzkranken Menschen ein hohes Maß an individuellen Kompetenzen zu bewahren und ihre Fähigkeiten zur Selbsthilfe zu fördern